

Evaluation Photovoltaik-Förderung Schweiz



Photovoltaik soll in Zukunft eine tragende Säule der Schweizer Stromproduktion werden. Dazu fördert der Bund Photovoltaik-Anlagen über Einmalvergütungen und der Möglichkeit zum Eigenverbrauch über die «Zusammenschlüsse zum Eigenverbrauch» (ZEV). Wir evaluierten im Auftrag des Bundesamtes für Energie die Wirkungen dieser beiden Förderinstrumente von 2018 bis 2020. Aufgrund unserer Ergebnisse konnten wir Empfehlungen zur Optimierung für den Bund formulieren.

Unsere Leistungen

- Erarbeiten eines Wirkungsmodells
- Analysieren der Fördergesuche
- Berechnen der Wirtschaftlichkeit der geförderten Anlagen
- Durchführen einer schriftlichen Befragung aller Gesuchstellenden
- Durchführen von qualitativen Befragungen von Eigentümern und Experten
- Beantworten der Evaluationsfragen und Formulieren von Empfehlungen

Auftraggeber

Bundesamt für Energie BFE

Fakten

Zeitraum 2020 - 2021

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Dr. Sabine Perch-Nielsen
sabine.perch-nielsen@ebp.ch

Dr. Michel Müller
michel.mueller@ebp.ch